



Medienmitteilung

Basel, 11.11.2010

Koch Manuel Schmid ist «Lehrling des Jahres» 2010

Bereits zum zweiten Mal suchten der Gewerbeverband Basel-Stadt, Migros-Kulturprozent und die Basler Zeitung den «Lehrling des Jahres». An der Preisverleihung von heute Abend im Congress Center Basel wurde der Koch-Lernende Manuel Schmid vom Grand Hotel Les Trois Rois zum Sieger gekürt.

Knapp 100 Lernende, die über einen gültigen Lehrvertrag in den Kantonen Basel-Stadt oder Basel-Landschaft verfügen und sich zurzeit in einem laufenden Lehrverhältnis befinden, meldeten sich für den Wettbewerb «Lehrling des Jahres» 2010 an. Eine Fachjury wählte aus diesen Bewerbungen die 12 besten Kandidatinnen und Kandidaten aus.

Diese traten im Finale an einem Contest-Tag gegeneinander an. Geprüft wurde in sechs berufsübergreifenden Disziplinen die Persönlichkeit (Ich und mein Beruf), Kreativität, Allgemeinbildung und Basler Wissen, Medienkompetenz, logisches Denken und Umweltkompetenz. Darüber hinaus kämpften die 12 Finalisten in einem Internet-Voting um die Gunst der breiten Öffentlichkeit.

An der Preisverleihung von heute Abend im Congress Center Basel wurden vor über 200 Besucherinnen und Besuchern die diesjährigen Gewinner gekürt. Folgende drei Lernende erreichten die ersten drei Ränge:

1. Rang: Manuel Schmid, Koch, Grand Hotel Les Trois Rois, Basel
2. Rang: Moses Petermann, Fachmann Betreuung – Behinderte, abilia Wohnhaus Titus, Basel
3. Rang: Luca Schönholzer, Fachmann Betriebsunterhalt, Alterszentrum Bachgraben, Allschwil

Die drei Erstplatzierten gewinnen Geldpreise im Wert von 2010 Franken, 1500 Franken und 500 Franken.

Die Kürung des «Lehrling des Jahres» hat zum Ziel, die berufliche Grundbildung in den beiden Basler Halbkantonen einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen und das Image der Berufslehre weiter zu steigern. Der «Lehrling des Jahres» macht also beste Werbung für die Qualität des Schweizerischen Berufsbildungssystems und den Wirtschaftsstandort Basel.

Weitere Informationen: www.lehrlingdesjahres.ch

Anmerkung: Heutzutage werden Lehrlinge grundsätzlich geschlechtsneutral als «Lernende» bezeichnet. Die Projektleitung «Lehrling des Jahres» hat sich bei der Wettbewerbsbezeichnung aber für den noch immer geläufigeren Begriff «Lehrling» entschieden.